



# Haus Elisabeth - Report



Es ist 12 Uhr. Der schöne, lichtdurchflutete Speisesaal im Haus Elisabeth füllt sich zum Mittagessen. Auch heute ist die Auswahl wieder nicht leicht. Auf dem Speiseplan stehen wie jeden Tag zwei leckere Gerichte. Täglich werden in unserer Küche ungefähr 150 Essen frisch gekocht: Für unsere Bewohnerinnen und Bewohner, für die Mieterinnen und Mieter im Betreuten Wohnen, und nicht zuletzt für 40 Kunden, die mit unserem Menüservice in ganz Lüdenscheid versorgt werden.



Foto: Markus Geisbauer

Das Hauptthema im Speisesaal ist das gestrige Herbstfest. Besonders im Gedächtnis blieb der Auftritt der kleinsten Tänzerinnen der Tanzschule S, die einen Prinzessinentanz vorgeführt haben. Aber auch die Lieder des Gemischten Chores Wesselberg unter der Leitung von Maidi Langebartels kamen sehr gut an. Wieder einmal ein sehr gelungener Nachmittag. Denn gefeiert wird gerne im Altenheim an der Graf-von-Galen-Straße. Etliche Feiern findet im Jahr statt: Karneval, Frühlingfest, Sommerfest, Herbstfest, Elisabethfest und nicht zuletzt die stimmungsvolle Weihnachtsfeier – und da der Adventmarkt im Garten im vergangenen Jahr so gut angekommen ist, gibt es ihn auch in diesem Jahr selbstverständlich wieder.



Fotos: Hubert Schröter